

#JUGEND 19. Oktober 2018

JAV-Wahlen 2018: Ein starkes Votum - Danke für 92,5 %

Ein Großteil der JAV-Wahlen 2018 in den Betrieben ist abgeschlossen und das Ergebnis ist ein toller Erfolg.



Dafür sagen wir noch einmal: Danke! Danke für Eure Stimmen, danke für Euer Vertrauen.

Bislang konnten wir 92,5 % der JAV Mandate erreichen.

Dieses Ergebnis ist ein starkes Mandat für uns. Wir werden es nutzen, um Eure Interessen in den Betrieben kraftvoll zu vertreten. Und nicht nur in den Betrieben. Euer Votum für die EVG ist auch ein Votum für unsere Forderungen zur Weiterentwicklung unseres Nachwuchskräftevertrag.

Auch in den kommenden Tagen werden noch weitere Wahlen stattfinden. Über die Ergebnisse, die finale Auswertung und die Konstituierungen der Gremien werden wir euch informieren.